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Тема:  «Внедрение  федеральной  образовательной  программы  (ФОП)  в
дошкольное образование».

Повестка родительского собрания:

1.  Подведение итогов воспитательно-образовательной работы за 2022 – 2023
учебный год. (старший воспитатель Мусиенко Ю.С.)

2. Ознакомление  с  режимом  работы  детского  сада  на  летний
оздоровительный период. (старший воспитатель Мусиенко Ю.С.)

3.  Уведомление  родителей  о  переходе  на  Федеральную  образовательную
программу (ФОП). (заведующий  Куриева Т.А.)

1.  По  первому  вопросу о  подведении итогов воспитательно-
образовательной  работы  за  2022  –  2023  учебный  год  слушали  старшего
воспитателя  Мусиенко  Ю.С.,  она  познакомила родителей с  проведенной
работой  по  воспитательно-образовательному  процессу  за  2022  –  2023
учебный год.  Рассказала  родителям какие мероприятия  были проведены с
детьми в рамках проектной деятельности, районных мероприятиях и т.д. В
течение года в детском саду обновлялась картотека сюжетно – ролевых игр,
дидактических, спортивный инвентарь как уличный, так и групповой.

Выступили: 

Юдина  И.П.,  родитель  старшей  группы.  Очень  объемная  работа  была
проведена  с  нашими  детьми  за  этот  учебный  год,  чувствуется  система  в
работе с детьми. Мы видим, что наши дети с удовольствием ходит в детский



сад  и    каждый день  рассказывают  много  о  том,  что  нового  они  узнали.
Хотелось  бы,  чтобы такая  работа  и в таком же темпе продолжилась  и  на
следующий учебный год.

Поляев  Р.С., родитель  1  младшей  группы.  Поддержал  мнение,  ранее
высказанное  родительницей,  и  также  выразил  благодарность  всему
коллективу ДОО, за проделанную работу с детьми за прошедший учебный
год.  Предложил  качество  предоставляемых  услуг  в  ДОО  считать
удовлетворительным.

Голосовали: за - 96, против- нет. Единогласно. Решение принято путём
голосования.

2. По  второму  вопросу слушали  об  ознакомлении  с  режимом  работы
детского сада на летний оздоровительный период заведующего Куриеву Т.А.,
которая рассказала родителям о том, что увеличилось время прогулки, так
как в летний период дети должны больше находиться на свежем воздухе.
Было  отмечено,  что  необходимо  приводить  детей  в  головных  уборах  и  в
обуви с фиксирующей пяткой. Был проведён инструктаж по безопасности в
летнее время.

Выступили: 

Шевченко Е.Д. , родитель  средней группы. Обратил внимание родителей на
то, что летом обязательно каждый ребёнок в саду должен носить головной
убор.  Солнце  на  Кубани  в  летнее  время  очень  коварное  и  тепловой удар
может  случиться  в  любой  момент.  А  комфортная  и  рпавильная  обувь,
поможет избежать травм.

Гончарова М.Б.,  родитель ТНР старшей группы. Поддержал мнение выше
указанного родителя и высказал своё мнение по поводу режима дня в летний
период. Отметил, что дети на свежем воздухе гуляют большую часть в то
время, когда посещают ДОО. Поэтому каждый родитель, ведя своего ребёнка
в сад не должен забывать о головном уборе.  

В  конце  обсуждения  вопроса,  родителям  были розданы памятки  «Одежда
ребёнка  в  летний  период».  Предложили  принять  родителям  к  сведению
памятки. 

Голосовали: за - 96, против- нет. Единогласно. Решение принято путём
голосования.

3. По третьему вопросу слушали заведующего МБДОУ д/с №12 Куриеву
Т.А. С 1 сентября 2023 г. все дошкольные учреждения переходят на единую
ФОП ДО.

Федеральная образовательная программа дошкольного образования
(ФОП ДО)  –  это  норматив,  который  был  разработан  с  целью реализации
нескольких функций:



 Создать  единое  федеральное  образовательное  пространство  для
воспитания и развития дошкольников;

 Обеспечить  детям  и  родителям  равные  и  качественные  условия
дошкольного образования на всей территории России;

 Создать единое ядро содержания дошкольного образования, которое
будет  приобщать  детей  к  традиционным  духовно-нравственным  и
социокультурным ценностям, а также воспитает в них тягу и любовь
к истории и культуре своей страны, малой родины и семьи;

 Воспитывать и развивать ребенка с активной гражданской позицией,
патриотическими взглядами и ценностями;

Работать по ФОП наш коллектив начнет с 1 сентября 2023 года. В
настоящее время идет изучение программы педагогическим коллективом, ее
обсуждение.  По  своей  сути  ФОП  ДО  заменяет  собой  ООП  ДО.  Эти
документы  на  первый  взгляд  похожи,  однако  между  ними  есть  отличия.
Прежде всего федеральная программа более детализирована.

Главная  особенность  документа  –  он  позволяет  объединить
образование и воспитание дошкольников в один гармоничный процесс.

Еще  одна  отличительная  особенность  программы  –  воспитание
патриотических  чувств,  любви  и  уважения  к  Родине.  Также  в  документе
сделан акцент на воспитании интернациональных чувств: уважение к людям
других  национальностей,  вероисповедания,  к  их  культуре  и  традициям.  В
конце  своего  выступления,  заведующая  Куриева  Т.А.  раздала  родителям
памятки по ознакомлению с ФОП.

Выступили:

Бондарева  Н.И,  родитель  1  младшей  группы.  Рассказал  о  том,  что
ознакомился  с  содержанием  ФОП  на  сайте  ДОО,  и  отметил,  что  данная
программа предусматриваем более углубленную работу по патриотическому
воспитанию, что на сегодняшний день, очень актуально

Быданцева И.А., родитель 1 младшей группы. Высказала своё мнение о том,
что хорошо, что образование в России идёт большими шагами далеко вперёд
и  каждый  воспитатель  вкладывает  в  их  детей  больше  интересного  и
познавательного.

Предложила  принять  родителям  к  сведению  памятку  по  ознакомлению  с
ФОП.
Голосовали: за - 96, против- нет. Единогласно. Решение принято путём
голосования.

РЕШЕНИЕ РОДИТЕЛЬКОГО СОБРАНИЯ:

1. Признать работу МБДОУ д/с №12 за период 2022 – 2023 учебного год
–  удовлетворительной.  Продолжать  работу  в  таком  же  режиме,
используя уже ФОП ДО. 



Ответственные – коллектив МБДОУ д/с №12, родители, срок- 2023 – 2024
учебный год.                   

2. Предложили принять родителям к сведению памятки «Одежда ребёнка
в летний период. 

Ответственные  –  воспитатели,  родители,  срок-  летний
оздоровительный период 2023 года.

3. Предложила принять родителям к сведению памятку по ознакомлению
с ФОП ДО.
Ответственные – воспитатели, родители, срок - август 2023 года.

Председатель                                                                    Жукова И.В.

Секретарь                              Крылова  Р.А.


